

# Nota de prensa

# LafargeHolcim España y Repsol firman una alianza para la reducción de carbono en infraestructuras energéticas, transporte y materiales de construcción

- Ambas compañías han firmado un acuerdo de colaboración para desarrollar soluciones basadas en la economía circular que permitan acelerar la descarbonización de sus actividades.
- Gracias a esta alianza explorarán otros ámbitos de cooperación, como el suministro de energía renovable y combustibles de baja huella de carbono por parte de Repsol y el de cementos y hormigones sostenibles desarrollados por LafargeHolcim España para la construcción de infraestructuras.

**Madrid, 23 de marzo de 2022**. LafargeHolcim España y Repsol han firmado hoy un acuerdo mediante el cual ambas compañías unirán esfuerzos para acelerar la descarbonización de sus actividades. Se trata de una alianza orientada al desarrollo de soluciones basadas en la economía circular y en el suministro de energía y materiales de construcción con baja huella de carbono.

En concreto, se evaluará el uso de las soluciones globales de LafargeHolcim España -como EcoPlanet y EcoPact, las nuevas gamas internacionales de cementos y hormigones bajos en carbono, y la gama de morteros Tector- en la construcción de infraestructuras de Repsol.

Además, LafargeHolcim España evaluará la sustitución de los combustibles empleados en el transporte rodado por una opción más sostenible, como los biocombustibles suministrados por Repsol.

Durante la firma del acuerdo, que tuvo lugar esta mañana en la sede de Repsol, estuvieron presentes, por parte de LafargeHolcim España, Isidoro Miranda, CEO de la compañía en España; Carmen Díaz, Directora Comercial y Ricardo de Pablos, Director de Exportación. Por parte de Repsol, Luis Cabra, Director General de Transición Energética, Tecnología, Institucional y adjunto al CEO; Jaime Martín Juez, Director Ejecutivo de Tecnología y Corporate Venturing; Federico Giannangeli, Director de Exploración y Producción en Repsol Technology Lab y José Luis Peña, Gerente Senior de Modelo Operativo en Repsol Technology Lab.

En palabras de Isidoro Miranda, "combinar la construcción sostenible con el uso de energía verde y soluciones avanzadas de economía circular nos permitirá a ambas compañías avanzar hacia nuestros respectivos compromisos climáticos. Estamos ante un nuevo hito con el que podremos continuar avanzando en nuestros objetivos para el desarrollo de productos y soluciones innovadoras y sostenibles para la reducción de la huella de carbono".

Por su parte Luis Cabra señaló que "crear alianzas entre compañías de diferentes sectores es primordial para hallar esas ideas innovadoras que nos ayudan a avanzar más rápidamente en la transición energética. Estamos muy satisfechos de contar con socios como LafargeHolcim España, referente en su sector".

#### Acerca de Holcim

Holcim construye progreso para las personas y para el planeta. Como líder global en soluciones constructivas innovadoras y sostenibles, Holcim contribuye a crear ciudades más sostenibles, infraestructuras más inteligentes y a mejorar la calidad de vida alrededor del mundo. Con la sostenibilidad como eje de su estrategia, Holcim tiene como objetivo convertirse en una compañía Net Zero, siendo las



personas y las comunidades la clave de su éxito. La compañía impulsa la economía circular desde su posición de líder mundial en el reciclaje para construir más con menos. Holcim es la firma responsable de algunas de las marcas más reconocidas mundialmente en el sector de la construcción, incluyendo ACC, Aggregate Industries, Ambuja Cement, Disensa, Firestone Building Products, Geocycle, Holcim y Lafarge. Holcim está formado por un equipo de 70.000 personas alrededor del mundo, que comparten su pasión por construir el progreso de las personas y el planeta, mediante cuatro líneas de negocio: Cemento, Hormigón, Áridos, Agregados y Soluciones y Productos.

Más información disponible en www.holcim.com

## Acerca de LafargeHolcim España

LafargeHolcim España, filial del Grupo Holcim, cuenta con cinco fábricas de cemento con una capacidad instalada de siete millones de toneladas anuales, 19 plantas de hormigón, una planta de mortero, una planta de preparación de combustibles alternativos a partir de residuos, cuatro terminales y dos centros de distribución, donde trabajan cerca de 700 empleados. La compañía se distingue por contar con el primer Laboratorio con un área exclusiva de combustibles alternativos y con el primer Centro de Investigación y Desarrollo de Nuevos Hormigones y Morteros. LafargeHolcim contribuye al desarrollo global realizando importantes esfuerzos en innovación, que se materializan en la creación de materiales y soluciones seguros, sostenibles y de alto rendimiento que dan respuesta a los desafíos de los clientes.

Para más información visite la web: www.lafargeholcim.es

### Acerca de Repsol

Repsol es una compañía multienergética global que lidera la transición energética con la ambición de alcanzar cero emisiones netas en 2050. Presente en toda la cadena de valor de la energía, la compañía emplea a 24.000 personas en todo el mundo y distribuye sus productos en cerca de 100 países. Su cartera de productos y servicios centrados en el cliente satisface todas las necesidades de alrededor de 24 millones de consumidores, ya sea en sus hogares o en sus desplazamientos. Repsol también es un actor importante en el mercado de la energía en España con 1,35 millones de clientes de electricidad y gas y una capacidad total de generación de bajas emisiones de 3.700 MW.

Para lograr su objetivo cero emisiones netas en 2050, Repsol está desplegando un modelo integrado de tecnologías de descarbonización basado en la mejora de la eficiencia, el aumento de la capacidad de generación de energía baja en emisiones, la producción de combustibles bajos en carbono, el desarrollo de nuevas soluciones para el cliente, la economía circular y el impulso de proyectos innovadores para reducir la huella de carbono de la industria.

A través de su centro de investigación, Repsol también desarrolla soluciones de economía circular para hacer más sostenibles sus negocios, en las que da prioridad a la gestión eficiente de los recursos. La compañía cuenta con más de 270 iniciativas circulares en 14 países, centradas en áreas como ecodiseño, eficiencia e innovación de procesos, energía renovable o materias primas alternativas.

Para más información:

Alexandra Mariño amarino@torresycarrera.com 636 50 12 42